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2019.12.17（火）　第3163回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…安藤　　智

  点　鐘  　菊川会長
  ロータリーソング  　「我等の生業」
  司　会  　星野副幹事
  ビジター  　
◎大泉ロータリークラブ
　地区国際大会推進委員会

委員長　槻岡　行支　さん
  ビジター報告内容  　

  会長報告  　菊川会長
  会長の時間  　菊川会長

皆さん　こんにちは。早いもので本日が今年最後
の例会となります。

ということは、私の会長年度が始まってちょうど
半分が経過したということになります。今日は予告
した内容の会長の時間がとれそうにないので、今年
度の私の重点数値目標である、例会出席率の半期成
績を述べて会長報告とさせて頂きたいと思います。

例会出席率目標75％は、実は当日出席率で目指
すのか、修正後の出席率にするのか、明言してきま
せんでしたが半期が終わった段階でみると、すでに

「当日」では達成できないようです。あらためて修
正後の出席率で75％を目指すことを公言します。
結構いい数字ですが、例年、年度後半は出席率が落
ちますので、会員の出てみたくなる例会を設営する
ことを誓い、皆様のさらなるご協力をお願いして会
長報告とさせて頂きます。
  幹事報告  　小林幹事

１．クリスマス例会の件
先週のクリスマス家族例会はローターアクトクラ

７月例会 平均 ８月例会 平均

当日出席率 73.03％ 当日出席率 72.06％

修正出席率 76.06％ 修正出席率 77.52％

９月例会 平均 10月例会 平均

当日出席率 70.81％ 当日出席率 77.65％

修正出席率 82.64％ 修正出席率 86.77％

11月例会 平均 12月例会 平均

当日出席率 70.79％ 当日出席率 67.47％

修正出席率 76.59％ 修正出席率 まだ

※全月当日出席率平均 過去３年平均　
71.97％ 65.78％　

※全月修正出席率平均 〃　　　
79.92％ 72.57％　

2019-20 上半期例会出席率



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

ブとの合同例会ですので、出席した会員は他の例会
のメイクアップが出来ますので、是非会員の皆様の
積極的なメイクアップをお願い致します。
２．例会休会日の件

本日の例会が今年度最後の例会となります。12
月24日㈫また31日㈫は休会となりますのでご注意
ください。
３．１月度理事会及び新年夜間例会の件

次回の例会は１月７日㈫の新年夜間例会になりま
す。点鐘は18：30、場所は群馬ロイヤルホテルです。
また１月度の定例理事会を例会前に開催致します。
時間は17：30から、場所は群馬ロイヤルホテル３
階の南茶屋です。
４．ぐんまちゃん付箋の件

本年度も群馬県肢体不自由児協会への寄付としま
して「ぐんまちゃん付箋」を購入協力致しました。
数に限りがありますが入口近くのテーブルにありま
すのでご自由にお持ち下さい。
５．事務局年末年始休暇の件

事務局の年末年始は12月28日㈯～１月５日㈰で
す。休暇中に緊急のご連絡がございましたら幹事小
林の携帯までご連絡下さい。
  副幹事報告  　星野副幹事
　 前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋南Ｒ

Ｃ、伊勢崎ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、沼田ＲＣ、富岡
ＲＣ、富岡中央ＲＣ、富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　

会　員　数：121名　　{ 出席者　87名
欠席者　34名

本日出席率：75.65％
前々回訂正：86.09％
  ニコニコBOX報告    

■槻岡　行支…国際大会のおさそいにきました！！
■山田 　邦子…インフルエンザが流行しはじめまし

た。手洗い、うがい、水分補給をしましょう。
■平方 　　宏…この度、図らずも、前橋市選挙管理

委員に、選出されました。良心ある一市民と
して、４年間職務を務めていきたいと思って
います。

■岡部 　幹雄…結婚記念日にお花を有難うございま
した。お礼が今頃になり、失礼しました。

■星崎 　功明…今月23日が誕生日です。今年から
「天皇誕生日」ではなくなって残念！です。

■佐伯 　　一…誕生日祝いと結婚記念日のお祝いの
きれいなお花ありがとうございました。コン
クリート打ちっ放しの殺風景な玄関がお花で
いっぱいになりました。結婚記念日は妻の誕
生日で夫婦そろって50歳になりました。人
生100年時代、残り50年を楽しんでいきた
いと思います。

■菊池 　千恵…最近、新規商品として開発したペッ
ト用家具が、ケーブルテレビＪ：ＣＯＭのお
正月プレゼント企画で紹介されます。群馬は、
前橋・高崎エリアで放映されるそうです。も
しご覧になったら是非ご応募ください。

■角張 　桂子…先月、誕生日のステキなフラワーバ
スケットをいただきました。ありがとうござ
いました。11月は火曜日に予定が集中し、
とうとう今年最後の例会になってしまいまし
た。今年中にお礼が言えてよかったです。

  新会員卓話  　
　　㈱いけはた　池畠邦和会員


